

En lo corrido del año, ataques a oleoductos casi son el 50% de los registrados en 2022

De las ocho voladuras reportadas, siete han sido al oleoducto Caño Limón Coveñas y una al sistema Trasandino.



En 2022 se reportaron 18 atentados a la infraestructura de transporte de crudo en el país. FOTO Archivo

hace 7 horas 

El nuevo atentado que sufrió el oleoducto Caño Limón-Coveñas **el pasado lunes 27 de marzo y que es el octavo a estas infraestructuras petroleras en lo corrido del año en el país**, llama la atención ya que la cifra representa el 44,4% de los ataques totales registrados en 2022.

De estos ocho eventos **que se han registrado en los tres primeros meses del año**, siete que han sido en este tubo, mientras que uno fue reportado en el sistema Trasandino, en comparación con los 19 atentados al sistema de transporte de crudo en el territorio nacional reportados el año pasado.

Y como consecuencia del **reciente atentado al oleoducto Caño Limón Coveñas**, **Ecopetrol** suspendió las entregas de gas natural del campo Gibraltar a regiones con demanda importante en los departamentos de Antioquia, Santander y Norte de Santander.



Empresas

Por atentado al tubo Caño Limón - Coveñas, partes de Antioquia y Santanderes están sin gas

A través de un comunicado, **la administración de Ecopetrol resaltó que**, con el fin de garantizar la seguridad de las operaciones “cortaba el suministro del combustible

Te puede interesar



Banco Mundial bajó proyección de crecimiento de economía colombiana este año a 1,1%

hace 10 horas 



La vida se haría más cara con impuesto al plástico



La Creg, sin dientes para tomar nuevas decisiones



Autopista Medellín - Bogotá acortará su distancia en dos horas, le contamos cómo



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

a partir de la recna`.

Pero no solo la **infraestructura de transporte ha sido blanco de los ataques subversivos**, también ha sido blanco las instalaciones petroleras, ya que por esos mismos días otro atentado se registró en el campo La Cira Infantas en Barrancabermeja. De esta forma, las infraestructuras de **Ecopetrol** han sufrido ya dos atentados este año en la zona del Magdalena Medio.



Colombia

Nuevo atentado contra oleoducto Caño Limón Coveñas

Pero además de los atentados **contra la infraestructura de transporte y las instalaciones de producción**, se ha registrado conexiones ilícitas. De acuerdo a reportes de Cenit, filial de **Ecopetrol** para el transporte de crudo entre el 1 de enero y el 31 de marzo se han registrado 146 hechos, la mayoría en el sistema Trasandino.

Así, la cifra de conexiones **ilícitas representan un 20,8% del total registrado**, si se tiene en cuenta que fueron reportadas 715 conexiones con válvulas.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



El Colombiano

Para seguir leyendo



< Anterior

Ejército abatió a alias Aureliano, jefe del ELN en el Nordeste antioqueño

El hombre era el principal cabecilla del frente Darío Ramírez. Durante el operativo capturaron a dos presuntos integrantes de esa guerrilla.

Siguiente >

hace 5 horas



Regístrate al newsletter



Correo electrónico

- Acepto Términos y Condiciones Productos y Servicios Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto el Tratamiento y uso del Dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto que Grupo EL COLOMBIANO comparta mis datos personales con terceros aliados comerciales conforme su Política de

Regístrate



No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad · Condiciones